

## **Erneutes Treffen mit Marc Biadacz**

Marc Biadacz MdB, direkt gewählter Bundestagsabgeordneter für den Landkreis Böblingen und Geschäftsführer der CDU-Landesgruppe Baden-Württemberg im Deutschen Bundestag, traf sich am 17.06.2024 erneut mit den Betriebsräten aus ganz Baden-Württemberg der Christlichen Gewerkschaft Metall in der Geschäftsstelle in Sindelfingen. Das Treffen soll beiden Seiten die Möglichkeit geben, sich auszutauschen und auf aktuelle Themen hinzuweisen. Kollegen, die nicht vor Ort sein konnten, ließen es sich nicht nehmen online an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

Landesvorsitzender Ralf Holten und Bezirksvorsitzender Dirk Junger gratulierten Marc Biadacz zum Erfolg der CDU bei den vergangenen Europa- und Kommunalwahlen. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde wurden die ersten Themen angesprochen.

Da am Vormittag bei Mercedes-Benz eine Betriebsversammlung stattgefunden hatte, konnten die Kollegen mitteilen, dass es hier um grundsätzliche Themen ging, wie die aktuell schwierige Situation in der Automobilbranche. Diese kann sich wiederum auf den Einsatz von Leiharbeitnehmern auswirken.

Es kam auch die Frage auf nach der Entlohnung von Betriebsräten. Da dies, laut Betriebsverfassungsgesetz ein unentgeltliches Ehrenamt darstellt, ist es schwierig, hier eine konkrete Aussage zu machen. Die Bundesregierung will diese gesetzlichen Vorgaben nun weiter präzisieren. Auch um die Arbeit der Betriebsräte zu würdigen.

CGM-Landesvorsitzender Ralf Holten verwies auf einen Aufsatz von Prof. Rieble aus 2008 der sich für eine Professionalisierung auch in der Vergütung der BR ausspricht.

Herr Biadacz spricht seine Unterstützung zu diesem Thema aus. Der Unmut der Kollegen ist ihm verständlich.

Er freue sich jedenfalls sehr, dass seitens der Betriebsräte weitere Treffen gewünscht sind. Vereinbart wurde, sich gemeinsam mit einem Infostand, denkbar auf dem Sindelfinger Marktplatz, zu treffen. Ein Termin nach der Sommerpause soll vereinbart werden.